

# PERS

## Dukung Swasembada Pangan, Babinsa 1311-02/BS Sertu Ridwan Aktif Dampingi Kelompok Tani di Desa Buleleng

Patar Jup Jun - [MOROWALI.PERS.CO.ID](http://MOROWALI.PERS.CO.ID)

Feb 5, 2025 - 18:14



*Babinsa Koramil 1311-02/BS Sertu Ridwan Komsos bersama warga binaannya*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka mendukung pemerintah pusat dalam upaya peningkatan program Swasembada pangan, Babinsa Koramil 1311-02/BS Sertu Ridwan melaksanakan Komsos bersama tim PPK di Posko Swasembada Desa Buleleng Kec. bungku Pesisir Kab. morowali, Rabu (05/02/2025).

Kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan, Sertu Ridwan, dalam melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) bersama tim PPK di Posko Swasembada Desa Buleleng, Kecamatan Bungku Pesisir, Kabupaten Morowali, merupakan bagian dari upaya mendukung program pemerintah dalam meningkatkan swasembada pangan.

Dalam kegiatan ini, Babinsa berperan aktif dalam memberikan pendampingan serta motivasi kepada petani dan masyarakat agar lebih produktif dalam mengelola sektor pertanian. Selain itu, melalui Komsos ini, diharapkan dapat terjalin koordinasi yang baik antara TNI, pemerintah daerah, serta petani dalam menghadapi tantangan dan mencari solusi terbaik guna meningkatkan hasil pertanian.

Langkah ini sejalan dengan komitmen pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional, di mana peran Babinsa sangat penting dalam membantu dan membimbing masyarakat petani untuk meningkatkan produktivitas pertanian di wilayahnya.

Selain itu, melalui komunikasi sosial (Komsos) ini, Babinsa Sertu Ridwan juga menekankan pentingnya sinergi antara semua pihak, termasuk pemerintah desa, kelompok tani, dan tim PPK dalam menjalankan program swasembada pangan. Dengan adanya koordinasi yang baik, diharapkan berbagai kendala yang dihadapi petani, seperti ketersediaan bibit, pupuk, irigasi, serta teknik pertanian modern, dapat dicarikan solusinya secara bersama-sama.



Babinsa juga mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan pertanian secara maksimal serta menerapkan metode pertanian yang lebih efektif dan efisien. Selain itu, ia memberikan motivasi agar para petani tetap semangat dalam bercocok tanam demi meningkatkan produksi pangan, yang tidak hanya untuk kebutuhan lokal tetapi juga sebagai kontribusi bagi ketahanan pangan nasional.

Kegiatan seperti ini merupakan bentuk nyata peran TNI, khususnya Babinsa, dalam mendukung program pemerintah di sektor pertanian. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan dorongan moral serta solusi nyata bagi para petani dalam meningkatkan hasil panen dan kesejahteraan mereka.